

# MONATSINFO

## SEPT./OKTOBER 2017

Bürgerinitiative

**Bürger gegen Flomborner Strahlenmast e.V.**



## Habt Vertrauen

Der Diesel-Skandal hat Folgen. Das Vertrauen der Menschen in die Automobil-Industrie ist erschüttert. Und auch die Politik sieht schlecht aus, hat sie doch weder den Abgas-Betrug aufgedeckt, noch geht sie rigoros gegen die Betrüger vor.

Da hat man geglaubt, die deutschen Autos seien wirklich so gut wie behauptet – alles gelogen. So wie früher gelogen wurde, wenn's um die Schädlichkeit von Tabak ging. Oder um die Risiken der Atomindustrie. Heißt das also, dass überall wo Milliarden verdient werden lieber frisch drauflos gelogen wird, als sich dabei um die Gesundheit und das Wohlergehen der Bürger zu sorgen?

**Nein.** Es gibt eine Ausnahme.

Die Mobilfunkindustrie. Die Strahlen sind unschädlich, die Grenzwerte super – und unsere unbestechlichen Politiker überwachen alles. Wir können ruhig schlafen.



## **Habt Vertrauen**

Wer allerdings für möglich hält, dass die Mobilfunkstrahlen doch Risiken bergen, wer merkt, dass Dauerbestrahlung von Anwohnern nicht harmlos ist, der sollte sich informieren. Oder gleich mitmachen, bei der BI, die zumindest dafür sorgen will, dass der Funkmast auf dem ehemaligen Raiffeisengelände raus aus der Ortslage verlegt wird.

Die BI trifft sich jeden ersten Mittwoch im Monat, im evangelischen Pfarrhaus Flomborn. Nähere Infos auf [www.funkmast-flomborn.de](http://www.funkmast-flomborn.de)

V:i.S.d.P. Ulrich Weber, BI gegen den Flomborner Strahlenmast e.V.